

ちばスキー協だより

No 6 2018年4月5日(木)

新日本スポーツ連盟・千葉県連盟
千葉県勤労者スキー協議会

〒263-0024
千葉市稲毛区穴川3-1-17 黒川ビル2F
電話 043(287)7353
FAX 043(256)1454

発行責任者 東山 千恵子
編集責任者 佐々木 睦昭

また志賀高原で会いましょう

笑顔あふれる千葉県スキー祭典終了



指導員としてご協力いただいたてんとおむしSCの皆さんありがとうございました

「2018千葉県スキー祭典」が2月10日(土)から12日(月・祝)にかけて、志賀高原スキー場(発哺温泉岩菅ホテル)を会場に開催されました。



て帰りました。

やっぱり夜行が良いかな

高齢の方が多く参加される事から、「夜行での移動や夜中に荷物を持ったチェックインなどは大変だろう」との声を受けて土曜日朝発のバスを用意しましたが、参加者の皆さんからは、「多少つらくても長く滑りたい。」「せっかく志賀まで来たのだからたくさん滑りたい。」といった声も多く聞かれ、運営委員会としても今年の結果や参加者の意見を参考に再検討する予定です。

受講生が少なくきめ細かい指導が

例年のバス2台を1台に変更した関係で、少ない班は講師1名に対し受講生が3名という、プライベートレッスンのような贅沢さでした。



40年ぶりのスキーと言っておられた方からも大変好評でした。

何が飛び出すか分からない大交流会

これは↓いったい?????
スキー祭典の交流会では何が飛び出すか分かりません。



興味のある方は、後で参加者の方から聞いてください。

おもしろかたな!!

やった～!! スキー初級指導員検定に2名合格

金坂 禎祐さん
(スノーバレー)



小川全国理事長より合格証
を授与される
金坂さん

3月9日
(金)から11日(日)にかけて 全国勤労者
スキー協議会関東ブロックの主催する初級中級
指導員検定会が志賀高原一ノ瀬ゲレンデで開催
されました。

初級受検者7名、中級受検者2名が受検した
検定会には千葉県からも2名の方が参加され、
このうち金坂禎祐さん(スノーバレー)が初級
指導員検定に合格されました。

金坂さんは昭和16年生まれ、体力的にも厳
しい年齢にさしかかっていましたが、一つ一つ
の課題にコツコツ取り組み、足かけ3年という
時間はかかりましたが、見事合格証を手に入
れました。

合格証を手に入れました。

応援に駆けつけた千葉スキー協の仲間と喜びを分
かち合う 金坂さん

【金坂さんからのコメント】

『初級合格を思い』

非常勤になり、少しはスキーを楽しめるかな
と思っていたのですが、自己流のためか、人
との違いに驚き「ええ・・・俺のスキーこれでい
いのか」と頭をかかえていました。

その時に「うまくなりたいなら(初級指導員
検定)試験を目指した方が良いでしょう。」のアドバ
イスを受け、最初の試験に挑戦。

物の見事に完敗して、何か理由をつけて逃げ
る事を考え始めた時、実技指導がもらえた(合
格した)事に欲が出、気持ちを切り替え、テク
ニカルテストに挑戦。

後は教程科目と思った時、昔(若い時)から
スキーをしていて、それなりの実力が有りなが
ら、今の滑りとの違いに悩んでいる方が多いの
では(自分もそうだった)と思う様になり、そ
れなら、少しはお力添えができるのではと思
った時、雪山の神様が応援してくれました。

その応援を受けるのに三年かかりました。
不思議と目的に向かうと上達も早いんですね。



クラブ員の皆さんへの恩返しと共に、県スキー協でますます力を発揮してください。
金坂さん・見玉さんのこれからの活躍を皆さんと共に期待しましょう。

おめでとう!! 金坂さん・児玉さん

児玉 三枝子さん (華麗に滑ろう会)



2月24日(土)から25日(日)にかけて神奈川県スキー協議会が主催する初級指導員検定が長野県栄村栄倶楽部スキー場で開かれ、千葉県からは児玉三枝子さんが参加されました。

24日の昼は教程種目(真下への横滑り・初めての平行ターン・ベーシック平行ターン・洗練の平行ターン)と応用種目(小回り・大回り・コンビネーション・不整地小回り)などの実技試験が行われ、その日の夜にはペーパーテストが行われました。

翌日は指導法実技が行われ2日間に及ぶ試験に幕が下ろされました。

児玉さんは、これらの難関を全てクリアし神奈川の検定会場でただ一人検定に合格しました。

【児玉さんからのコメント】

神奈川の検定会、なんとか合格しました!

これも皆さまの応援、ご指導のたまものです。ありがとうございました。運も味方してくれたようです^_^)

これからは、指導員のお仲間に入れていただき、一緒に技術を磨き、アドバイスなども出来るようになりたいと思います。

本当にありがとうございました。



6月13日 スキー協議会総会

6月17日(日)に千葉県勤労者スキー協議会総会が開催されます。

各クラブの役員をはじめ、多くの会員の参加のもと総会を成功させましょう。

総会では、次年度に向けての役員体制、行事内容、予算・決算などの財政、その他の内容が討議される予定です。

各クラブのこの一年間の取り組みや次年度に向けての計画などの意見を発表してください。

総会終了後には、懇親会も予定されています。(懇親会だけでもご参加を!)



初出場初入賞 東山会長奮闘す！

全国勤労者スキー協議会では、毎年競技会を開催していますが、今年も戸狩スキー場で回転・大回転の競技が開催され、千葉県からは県スキー協の東山会長と昨年に引き続き佐々木さん（素喜人）が参加しました。

東山さん大健闘 大回転6位 回転4位

これまで、競技の経験の全くなかった千葉県スキー協の東山会長は、東京スキー協主催のポール練習会に参加した甲斐あって、大回転では6位、回転では4位という2種目入賞の快挙を果たしました。

【東山会長のコメント】



『初めての競技大会参加』（東山千恵子）

全国競技大会に千葉から2名で参加させていただきました。

私は全く経験のない初心者でしたが、2月の東京のポールレースに参加、ポールの楽しさを知りました。



スラロームコースをアタックする東山さん

オリンピックなどで見る競技は自分とは全く違う世界の事のように思っていたのですが、その楽しさはそれぞれのレベルにあったもので良いのではないかと思えてきました。

よしっ、がんばって滑ってみようと参加を決意しました。

スタート地点では、ドキドキでしたが、コースアウトしないで完走する事を目標にしていたので滑り出してからは何も考えずにゴールを目指しました。

結果は・・・？ 勿論最下位でした。他の人から見れば、ひどい滑りだと思いますが、2日間とも完走でき、目標を達成し、楽しめました。

たくさんあるスキーの楽しみ方の一つとして多くの人が参加すると良いのにと思いました。



スキーメイトを読みましょう

全国勤労者スキー協議会の機関誌です。

編集や発行も会員がつとめている、各地の会員の身近な「機関誌」です。各地のクラブが登場し、クラブ活動を応援、スキー界の出来事も取材し、スキー愛好者の立場で豊かな紙面づくりをしています。

スキーの技術的なことやみんなで考える安全対策、ワクシングアイテムの紹介など、楽しい記事が満載です。

今なら

1年間分(5号)が 1,000円で読める

大キャンペーン中